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地域学習「七ヶ浜を知ろう」～総合の時間より～ 

 ５月２２日の総合の時間，七ヶ浜町役場 建設課より，講師の先生を招いて，震災当時の町の様子や， 

その後の復興の様子について，お話をいただきました。前半は，震災当時の町の様子を映した写真や七ヶ

浜町で製作をしたアニメを視聴しました。「ヤマザワ」の前にできた長蛇の列の写真が映し出されると，

普段見ている景色との違いに，驚きの声が上がりました。 

「自分たちにできることを，これからの生活中で見つけていきたい。」学年委員長 O・Mさんはお礼

の言葉の中で，その思いを堂々と話していました。これからも災害に備え，私たちが取り組むべき対策を

しっかりと行っていきたいと思います。今回の講話についての感想をいくつか紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日のお話では，今まで知らなかった事をたくさ

ん知れました。今までも知っていたことも詳しく知

れてよかったです。お話を聞いて改めて七ヶ浜町の

人などみんなで協力して，今の七ヶ浜町にもどった 

ということは，すごいと思いました。                     

（1 組 S・K さん） 

 今日の授業で震災の怖さや復興のことな

どを知ることができてよかったです。質問で

津波が来た時にどのようにすればいいのか

などを聞けてよかったです。映像は少し怖か

ったけど，当時の記録された写真などを見る

ことができました。当時は１歳だったので，

その時に分からなかったことが知れて，すご

くいい勉強になりました。                      

（1 組 S・Y さん） 

 震災では家が崩れてとても大変だったことがわ

かりました。そして復興のために，たくさんの人た

ちが支えていたこともわかりました。そのことを忘

れずに，1 日 1 日大切に過ごしていきたいと思いま

す。                               

（2 組 S・I さん） 
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 震災の時に大変だったことは知っていた

のですが，ここまでひどい状況とは思って

もいなかったので，知ることができてよか

ったなと思います。３５年分のゴミやがれ

きがあったと聞いて，とても衝撃でした。                               

（2 組 S・K さん） 

                            

 東日本大震災の時は，まだ１歳だったので，記憶がなか

ったけれど，アニメや映像の中で，地震を経験した方々の

話を聞いて，津波はとても怖いものだと思いました。         

（３組 K・D さん） 

                            

 私は，震災時の記憶が全くありません。今日の

講話を聞いて，みんなが大変な思いをして，ここ

まで町を復興させてきたんだなぁと思いました。

これから住み続ける大切な町なので，決して他人

事ではなく，地震への対策をしながら，自分たち

でもできることを見つけていきたいです。     

（３組 N・M さん） 

                            

 東日本大震災の時，私たちは１．２歳だったので記

憶に残っていませんが，この機会を通じて，震災につ

いて知ることができました。もし，大きな地震が来た

時，正しい対応ができるようにしたいです。 

                 （３組 T・K さん） 


